

# CIRCULAR 06



Tuluá, abril 15 de 2025

Apreciadas familias

Reciban un fraternal saludo, y nuestros mejores deseos por una Semana Santa en unión familiar a través de la oración y las prácticas religiosas que nos evocan su significado.

Acaban de recibir el informe correspondiente al primer corte del trimestre en curso, trabajamos duro en la solución de algunos inconvenientes relacionados con el cambio de plataforma, de estructura, contenido y por la falta de habilidad en su manejo; lo cual generó algunas equivocaciones y la entrega en tiempo extraordinario.

Como bien saben realizamos grandes esfuerzos por ofrecer una propuesta educativa que se está actualizando en forma permanente de acuerdo a las últimas investigaciones en neuroeducación y a las necesidades del mundo contemporáneo. Si queremos nuevos y mejores resultados para nuestro país en materia educativa, no podemos insistir en replicar modelos y prácticas que ya arrojaron bajos logros.

Buscamos subir los estándares de calidad adaptando poco a poco y con determinación lo exigido para este propósito. En forma gradual hemos ajustado el programa curricular y la implementación de nuevas herramientas, instrumentos y metodologías con base en nuestros resultados, en los resultados nacionales e internacionales, en las nuevas tendencias, en los estudios científicos de las neurociencias, en las metas de calidad básicas propuestas por el Estado y en la talla que sabemos pueden lograr nuestros estudiantes, producto de la transformación de nuestras ideas y prácticas pedagógicas.

Para este objetivo le apostamos también al respaldo del grupo Santillana con la oferta de su plataforma, de su acompañamiento y asesoría a través del convenio celebrado desde el 2020; cuya variedad de recursos y los niveles de complejidad operativa nos han demandado cambios, desafíos y retos para el mejoramiento de la calidad educativa.

Nuestro programa es revisado, orientado, evaluado y avalado en forma permanente por La Secretaría de Educación Municipal, evidenciando que se ajusta a los requerimientos de ley y que propone dentro de este marco un ejercicio pedagógico que ofrece garantías.

Estamos presentando un informe que especifica la categorización de los niveles de desarrollo alcanzados en las asignaturas de acuerdo a las competencias propias de cada área, lo cual describe el proceso cualificado en detalle para una mejor compresión de lo que implica el aprendizaje; el cual está compuesto por diversas habilidades, conocimientos, actitudes, valores y dominios de orden contextual general e integral.

# CIRCULAR 06

COLEGIO CAMPESTRE



Se que puede causar impacto su detallada cualificación, pero es la ruta certera para el desarrollo de las competencias necesarias en la actualidad; esta transformación se está viviendo con alto nivel de exigencia, alto nivel de mediación por parte de los docentes y seguimiento personalizado, requiriendo mucho compromiso por parte del estudiante.

Las diversas metodologías son todas amigables con nuestro enfoque pedagógico rector, confíen en el Colegio, sus hij@s seguirán incrementando su interés por el conocimiento, y aprenderán a auto exigirse asegurando una formación saludable e integral.

Si al estudiar lo documentado tienen alguna inquietud relacionada, por favor notifíquenlo al correo institucional para ser atendidos prontamente durante la semana del retorno escolar.

Los informes evolutivos de cierre del trimestre serán entregados del **06 al 09 de mayo** en entrevista personal asignada por su líder de grupo, con la debida antelación. Las Directivas y el equipo de Coordinadores estaremos prestos para acompañar esta jornada.

Atentamente,

  
LILIANA JARILLO OSPINA  
Directora